



みんなで一緒にがんばる 3つの「あ」

あいさつ あたりまえ あきらめない

長かった2学期も12月24日で終わります。子どもたちは、運動会や遠足、創立150周年記念式典、校内持久走の取組などに力いっぱい取り組むとともに、日々の授業を大切にしながら、充実した学校生活を送ることができました。きっとたくさんの思い出が心の中に残り、3学期に向けての自信につながっていくことでしょう。

いよいよ冬休みが始まります。家族とのふれあいを大切に、この時期ならではの日本の行事や風習にふれ、有意義な冬休みを送ってください。



持久走の取組

《学校からのお願い》

◇ 8時10分に教室で学習を始めます。8時までには教室に入りましょう。

チャイムがなったら学習を始めるということは、学校のとても大切な「あたりまえ」です。子供たちが遅くとも8時には教室に入り、ゆとりをもって8時10分から学習が始められるように、ご家庭でのご支援をお願いします。

◇ 忘れ物は原則、学校にとりに来ません。

交通事故の心配もありますし、放課後は担任等が対応できない場合もありますので、忘れ物は原則、学校にとりに来ません。どうしても必要なものにとりに来るときで、決められた帰宅時間が守れないときは、保護者にとりに来てください。

冬休み期間中の連絡について

- 平日8時10分～16時40分は職員が学校にいます。コドモンによる連絡も通常通りです。
- 年末年始（12月27日～1月4日）は学校閉庁日となります。この期間に緊急事態で至急連絡が必要な場合は、能美市役所（58-1111（代表））をお願いします。

図書ボランティアさんによる おはなしを聞く会

招待された1年生は、一緒に歌を歌い、折り紙を作り、そしてペープサートを見て、わくわくする楽しい時間を過ごしました。特にペープサートは幻想的な世界を醸し出し、その世界観にぐっと引き込まずばらしいものでした。



人権週間コンサート

人権週間の取組として中田恵理子さんをお迎えして人権週間コンサートを開きました。中田さんが歌う曲の歌詞から、「ありのままの自分自身を受け止め、自分に自信もてるような心を。」といメッセージを受け取り、心の温まる時間を共有しました。

